



INSPIRATION

Zara Home inaugure son flagship grandiose rue du Bac à Paris

Par Salomé Mathieu

28 AOÛT 2024

Le label de décoration Zara Home vient d'investir, ce mois de mai 2024, une adresse iconique du 7^{ème} arrondissement de Paris. Un écran XXL pour ses collections chaleureuses, notamment la ligne imaginée par le designer belge Vincent Van Duysen.



1 17 rue du Bac, Paris VIIe. L'adresse est iconique. C'est ici que le label de décoration **Zara Home** vient de poser ses valises, pour un an. Déployé sur 1 600m², ce nouvel espace prend des airs de *flagship* XXL pour la marque espagnole, qui peut désormais présenter l'intégralité de ses collections pour la maison – salon, cuisine, salle de bain, espace nuit et même pour les enfants. À commencer par la splendide ligne imaginée par l'architecte et designer belge **Vincent Van Duysen**, composée de pièces de mobilier minimalistes, bien manufacturées et intemporelles : canapés en lin, table en chêne massif, assises en cuir... Cette dernière prend notamment place à l'étage du magasin, dans « L'Appartement » entièrement aménagé, aux côtés de mobilier vintage de Pierre Jeanneret issu de la galerie Patrick Seguin. Une mise en scène chaleureuse, qui répond au reste du décor et de l'identité visuelle créée spécialement par le studio Saint Lazare.

Désireux de faire de cet espace d'exception un vrai lieu de vie, Zara Home présente, au rez-de-chaussée de la boutique, un café accueillant en collaboration avec le café-torréfacteur parisien Dose. Mais aussi, pour les premiers jours de l'ouverture, un corner avec la designer florale Nina Charles, qui accueillera ensuite d'autres créatifs. De quoi découvrir les plus belles pièces du label, et même des collections exclusives « Bac 117 » imaginées pour l'adresse uniquement, dans un écrin sur-mesure inspirant et chaleureux, qui plus est unique en France.